

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## Cuidando su reputación

Omar García Harfuch reaccionó rápido. Busca parar la versión, esparcida por la FGR, de que participó en la reunión en la que se fraguó la llamada "Verdad Histórica" del caso Ayotzinapa.

Lamentó que quienes llevan la investigación pretendan arruinar vidas y reputaciones. Se trata, no hay que perderlo de vista, del servidor público mejor calificado de la ciudad, que no es poca cosa.

**La jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, no eludió el tema. Consideró a Omar un hombre íntegro que seguirá siendo parte de su gobierno.**

La investigación sobre los investigadores del caso Ayotzinapa empezó de forma errática y no augura nada bueno.

Si el nombre de García Harfuch se incluyó por error o por cálculo político, ¿qué se puede esperar de los otros implicados en esa supuesta reunión?

### Oportunistas ganan en Morelos

Rabindranath Salazar enumeró las irregularidades registradas durante la pasada elección de Morena en Morelos.

Hubo, dijo, compra de votos, carretadas de dinero, acarreo, entrega de despensas, extorsión para adultos mayores, todo lo cual permitió que un grupo de oportunistas ligados al actual gobierno de la entidad, asumieran el control del partido, sin tener antecedentes en Morena.

**Salazar, coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia, lamentó que la dirigencia nacional de Mario Delgado no haya tomado acciones preventivas para evitar el cochinero.**

Todo lo ocurrido deja muy mal parado al partido en Morelos, pues cometió todas las trampas que antes los morenistas achacaban a otros partidos, lo que permitió a gente cercana al gobernador Blanco asumir el control de Morena.

### No va por ahí

Hace bien Luis Donaldo Colosio Riojas en bailar los clásicos de Celso Piña en una colonia popular de Monterrey, ciudad de la que es alcalde.

Ese ambiente relajado sirvió para que el alcalde dejara en claro que no busca la candidatura presidencial de MC para el 2024. Esgrimió razones de peso, irreprochables.

**Dijo: "Me resulta absurdo que la gente piense que quiero ir corriendo hacia aquella situación que me quitó a mi papá, no va por ahí, no va por ahí".**

La candidatura entonces no es su meta personal, al menos no en el corto plazo. Después ya verá. Mientras tanto seguirá en Monterrey y, en sus ratos libres, le entrará al vallenato.

### ¿Jugaron tabla Ouija?

El recinto parlamentario de Palacio Nacional tiene una vibra durísima. Dicen los que saben que es el mejor lugar para jugar a la tabla Ouija. Abundan ahí fantasmas, con ganas de platicar, que arrastran cadenas desde tiempos del Benemérito.

**Acaso por eso, para tener una respuesta del más allá, el presidente, en su calidad de destapador auto designado, subió al presídium a las tres corcholatas consentidas para hacerles, acaso, una encuesta esotérica.**

¿Qué hacían ahí Adán Augusto, Claudia y Marcelo?

A juzgar por su expresión ni ellos mismos lo sabían, pero por aquello de los espíritus chocarreros, no bajaron la guardia ni un momento •

